

Berlin

LTE im Zentrum

[09.05.2011] Vodafone hat die Basisstation für das erste LTE-Netz in der Berliner Innenstadt errichtet. In den Außenbezirken war das Telekommunikationsunternehmen bereits zuvor aktiv.

Der neue Mobilfunkstandard LTE ist in der Berliner Innenstadt angekommen. Wie auf heise online zu lesen ist, befindet sich am Potsdamer Platz die Technik für die Basisstation des ersten LTE-Netzes im Zentrum der Bundeshauptstadt, betrieben von Vodafone. Weitere Gebiete in Berlin, in denen Vodafone mit LTE präsent ist, seien die Region am Flughafen Tegel, Steglitz mit Umgebung und der Ortsteil Adlershof im Bezirk Treptow-Köpenick. Die bisher in Berlin errichteten LTE-Pilotstandorte erreichen nach Angaben von heise online 15.000 bis 20.000 Haushalte.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Berlin, LTE, Vodafone